

南美与子

南条小学校だより

H31.3.8

No. 59

南条っ子は 進んで学ぶ子 思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



〇 5年生 こども園交流給食

3月4日(月)に、南条こども園の年長組の園児と交流給食を行いました。4校時に来校した園児と、給食の時間まで武道場で「はないちもんめ」「だるまさんがころんだ」「てつなぎおにごっこ」をして遊びました。その後、ランチルームに移動して、5年生が園児たちの配膳を行い、園児たちと楽しい給食の時間を過ごしました。



園児と交流遊び「はないちもんめ」



園児一人一人に配膳

園児といっしょに楽しい給食

〇 全校 こども園集団登校

3月5日(火)から8日(金)までの4日間、こども園の園児とその保護者が集団登校に入って、集団登校体験を行いました。自分の歩く道のりを実際に体験してみて、危険な場所や注意しなければならない場所の確認を親子で行いました。学校に着いた後は、新班長がこども園の玄関まで送りました。



〇 全校 卒業式全体練習

3月5日(火)から卒業式の全体練習が始まりました。卒業式の全体の流れを聞いた後、起立や着席、礼、拍手などの立ち振る舞いの練習をしました。卒業生も在校生も、とても一生懸命に練習をしていました。



〇 全校 6年生を送る会

3月7日(木)、全校で「6年生を送る会」を行いました。本年度1年間、登下校や学校生活で中心となって活躍してきた6年生に、感謝の気持ちを込めた会にしたいと考え、5年生が企画・運営を担当しました。

まずは、太鼓クラブのメンバーが練習してきた成果を披露しました。5年生代表のあいさつの後、「6年生の思い出」では、6年生のランキングや6年生クイズ、お世話になった先生からのメッセージがありました。次の「なかよし班で遊ぼう」では、連想ゲームを行い、「6年生へありがとうカード渡し」では、なかよし班の一人一人が感謝の言葉を述べ、6年生へ心を込めて作ったメッセージカードを手渡しました。6年生からも5年生へ手形で作った「日々感謝」のパネルが贈呈されました。最後に、みんなで「友~旅立ちの時~」を歌って終わりました。6年生退場では、花道を作って大きな拍手で送りました。とても和やかな雰囲気で楽しい会となりました。5年生のみなさん、素晴らしい会をありがとうございました。





太鼓クラブ発表

養

はじめの言葉

6年生ランキング







お世話になった先生からのメッセージ

なかよし班で遊ぼう(連想ゲーム)



ありがとうカード渡し



6年生からの出し物



全校合唱「友~旅立ちの時~」



全校合唱「友~旅立ちの時~」



終わりの言葉

6年生退場